

Kiwanis Club Davos Klosters sammelt Geld für KiPaKi

Die Entscheidung am Weihnachtsmarkt auf dem Seehofseeli in Davos teilzunehmen hat sich gelohnt. Der Verkauf von handgefertigten Kühen und Steinböcken der Trauffer-Holzspielwaren AG war ein Renner.

Bei wunderschönem Winterwetter und vorweihnachtlicher Stimmung haben viele Besucher Ihre Geschenke am Kiwanis-Stand eingekauft und damit auch für einen guten Zweck gespendet. Der Gewinn kommt zu 100% der Kinderhilfsorganisation KiPaKi zu Gute. KiPaKi unterstützt Kinder bedürftiger Familien aus unserer Region schnell und unkompliziert. In enger Zusammenarbeit mit den regionalen Sozialämtern, Beistandschaften, Schulsozialdiensten wird sichergestellt, dass das Geld ohne Umwege an die richtigen Familien gelangt.

Es wurden fast alle roten und schwarzen Trauffer-Kühe verkauft. Zwei grosse Kühe mit der Originalunterschrift von Marc A. Trauffer waren limitiert auf zwei Stück und wurden ebenfalls verkauft. Auch die Elchdecken waren sehr beliebt und sind restlos verkauft. Interessante Gespräche und spannende Begegnungen zeigen uns, dass es wichtig ist, nicht nur an Weihnachten an jene Menschen zu denken, denen es nicht so gut geht.

Den Gewinn rundet der Kiwanis Club Davos Klosters noch etwas auf und kann so **Fr. 1'000.–** an die Kinderhilfsorganisation KiPaKi überweisen. Zusätzlich werden noch **Fr. 225.–** an KiPaKi übergeben. Diesen Betrag hat der Kiwanis Club mit dem traditionellen „Chlausen“ bei der Serneuser Waldfesthütte erwirtschaftet.

Sollte jemand die Gelegenheit verpasst haben (wir haben noch einige wenige rote Kühe) oder Interesse am Kiwanis-Clubleben haben, kann man sich gerne bei uns melden.

kiwanis.1113@bluewin.ch

